

## Sitzungsvorlage

FB / Aktenzeichen		Vorlage	Datum
II/50	öffentlich	2014/066	26.03.2014

BERATUNGSFOLGE		Beratungsergebnis			
Gremium	Termin	EST	Ja	Nein	Enth.
Umwelt- und Planungsausschuss	08.04.2014				

**Vorstellung des Projekts "Calisthenics" durch das Kinder- und Jugendwerk Ostbevern e.V.**

### **Beschlussvorschlag:**

Die Vorstellung des Projektes „Calisthenics-Parcours“ durch das Kinder- und Jugendwerk Ostbevern e.V. wird zur Kenntnis genommen.

Die Verwaltung wird beauftragt, die weiteren Schritte bis zur Entscheidungsfindung unterstützend zu begleiten.

### **Haushaltsrechtliche Auswirkungen:**

keine

### **Gleichstellung:**

Es werden gleichstellungsrelevante Fragen tangiert.

ja [ ] nein [ **X** ]

### **Sachdarstellung:**

In der Sitzung des Bildungs-, Generationen- und Sozialausschusses am 08.10.2013 ist zum Auftakt das Projekt „ePartizipation“ des Kinder- und Jugendwerkes Ostbevern e.V. kurz vorgestellt worden.

Die Gemeinde hat sich danach auf Initiative des Kinder- und Jugendwerkes für die Teilnahme an dem Projekt „youthpart“ entschieden. Youthpart ist eine flexible Online-Infrastruktur, auf der jede interessierte Jugendorganisation ihren eigenen Bereich erhalten und selbst verwalten kann. Freien Trägern der Jugendarbeit ermöglicht youthpart mit geringem technischen, organisatorischen und personellem Aufwand, Online-Beteiligungsprojekte zu realisieren und ihre Mitglieder stärker in Entscheidungsprozesse einzubeziehen.

Unter Beteiligung auch von Vertretern der im Gemeinderat vertretenen politischen Parteien sind zwischenzeitlich Infoveranstaltungen und Schulungen durchgeführt worden. Als Pilotprojekt haben sich die beteiligten Jugendlichen für das selbst gewählte Projekt „Calisthenics soll nach Ostbevern kommen!“ entschieden.

Der Projektverlauf kann unter <https://ostbevern.ypart.eu/instance/ostbevern> im Internet eingesehen werden.

Den aktuellen Projektstand sowie die weitere Vorgehensweise werden die Jugendlichen in der Sitzung vorstellen.

Vor dem Hintergrund, dass voraussichtlich bauplanungsrechtliche Belange betroffen sind und vor der Sommerpause eine Sitzung des Bildungs-, Generationen- und Sozialausschusses nicht mehr vorgesehen ist, erfolgt die Behandlung im Umwelt- und Planungsausschuss bzw. im Gemeinderat.

Auf den Bürgerantrag in gleicher Sache zur Behandlung im Gemeinderat in der Sitzung am 10.04.2014 (Vorlage 2014/050) wird hingewiesen.

---

Joachim Schindler  
Bürgermeister

---